
Pièces 7 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 2545152

Prix Prix NC

Beaulieu-sur-Mer
Maison à louer (06310)
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Magnifique villa moderne située dans un quartier calme et résidentiel, D'une surface

habitable  d'environ  300m²  sur  un  terrain  de  2.200m²,  Agréablement  complanté

avec  piscine.  Cette  villa  bénéficie  d'un  ensoleillement  permanent  et  D'une  vue

exceptionnelle  sur  la  Rade  de  villefranche,  Beaulieu  et  Saint  Jean  La  décoration

intérieure et les prestations sont de grande qualité. Cette villa se compose comme

suit : Niveau 1: Entrée 5 chambres 4 salles de bain Niveau 2: Séjour Salle à manger

Cuisine Toilettes invitée Il est inclus dans la location : l'entretien du jardin, l'entretien

de la piscine, ...

Amazing  modern  property  located  in  a  residential  and  quiet  area,Living  space

around 300 sqm liveable and a land of  2.200 sqmNice garden with planted trees

and  swimming-poolThis  villa  benefits  of  a  permanent  sunny  and  an  amazing  sea

view  on  the  bays  of  Villefranche,  Beaulieu-sur-Mer  and

Saint-Jean-Cap-FerratLuxuries  interor  decoration  and  servicesThis  villa  is

composed  as  follows  :Garden  floor:Entrance  hall5  bedrooms4  bathroomsFloor  1

:Living-roomDinning-roomFull  fitted  kitchenGuest  toiletIncluded  in  the  rental  :

maintenance of the pool and the garden, internet, bedlinen provided

MODUS VIVENDI LUXURY REAL ESTATE

24 Av. de Grasseuil - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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